

FDP - Rambach im Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach

Wiesbaden, den 04.07.2006

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Rambach am 25.02.2001

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die ELW zu beauftragen, wengstens in den Sommermonaten (Juni bis September) die Wertstoffbehälter und die gelben Säcke in einen Rhythmus von 2 Wochen abzuholen.

BeQründunQ:

Die Lagerung von gelben Säcken bereitet vielen Bürgen Schwierigkeiten. Besonders schlimm ist es in der heißen Jahreszeit, da es immer wieder vorkommt, das der Inhalt der Säcke anfängt zu stinken. Nicht alle Bürger haben die Möglichkeit, die Säcke außerhalb des Hauses zu lagern, sondern müssen im Keller oder gar in der Wohnung aufbewahrt werden.

LANDEsHAUPTSTADT WIESBADEN Ortsverwaltung Wl-Scnnenberg

|

└

└

2 3. JU~J1 2003